



Cancer du poumon chez la femme

Rubrique : actualités - Date : lundi 16 janvier 2006

FEMME ACTUELLE fait un point sur les femmes et le cancer du poumon qui « pourrait faire plus de dégâts que le cancer du sein », un « triste record sans doute dû au tabagisme » sachant que les femmes sont plus sensibles que les hommes aux effets de la cigarette. « Sans doute à cause de différences génétiques et hormonales » affirme le Dr Cécile Le Péchoux, qui souligne toutefois « qu'elles guérissent mieux et plus vite que les hommes ».